Argentina: Cambiemos y los Libertarios divididos le pavimentan el camino al Kirchnerismo ra sin títu



Capítulo 1

En los últimos días y meses, conocidas son las desavenencias que se suscitan entre Cambiemos y Libertarios y dentro de los Libertarios también existen diferencias grandes que al parecer no se ve una posible salida a estos enfrentamientos políticos y valóricos en cara a una elección de medio término en el 2021.

Partiré por analizar qué es lo que vivimos en Argentina, que al parecer los egos y las vanidades nublan la realidad del profundo problema en el que estamos metidos.

No es novedad para nadie la profunda crisis económica que vive la argentina, los desaciertos más grandes en cuanto al manejo político a un año de este gobierno, el autoritarismo calcado y propio del Chavismo que hemos sido testigos, la necesidad imperiosa de unos descerebrados de fundir completamente a un país para volverlo un estado clientelista y puedo seguir con una lista interminable de calamidades que día a día y con mucho esmero lleva a cabo este gobierno. Es tanto lo mal que lo hacen, que llega un momento donde uno piensa Bueno hasta acá llegaron. Pero, no, cada día se superan a ellos mismos con su surrealismo de inadaptados, digno de gente desquiciada o que claramente que no están en sus cabales. Uno ya no sabe que pensar, si están de camisa de fuerza o lisa y llanamente lo hacen a propósito. Creo que hay una mezcla de ambas.

A tal ha llegado el nivel de la locura en Peronia, que estamos hablado jocosamente del "ministerio de la menstruación "para quién no sepa que es esta barbaridad, le cuento que ahora unas funcionarias de gobierno se visten de rojo y se sacan fotos para militar una ley o algo así, que permita que mujeres que se encuentren en su periodo, exista algo que las faculte a faltar a sus deberes laborales. Así tal cual como lo lee, una cosa grotesca y de un sin sentido que es realmente hasta para la risa.

En otra cosa que ya también supero todo lo imaginable es que Alberto junto al ministro Gines(salud), se enteraron a último minuto de que la vacuna rusa no servía en personas mayores de 60 años, pero de todas maneras se supone que la traerán, esto ha sido un escándalo mayúsculo mundial como ya nos tienen acostumbrados. O sea, si Alberto y Gines no eran conocidos, quédense tranquilos que hoy son unos Rockstar de la idiotez, famosos en todo el mundo que, además, dicho sea de paso, dejan a la Argentina en una posición muy seria, respetable y sobre todo confiable (como se reirá Putin)

Con respecto a la división dentro de la oposición, quiero hacer una humilde advertencia. En las próximas elecciones de medio termino de 2021, si llega a ganar el Kirchnerismo en el parlamento, tengan clarísimo como el agua que es el momento de apagar la olla, cerrar la casa por fuera y tomarse el palo porque será el fin de Argentina.

Estas elecciones parlamentarias del próximo año el kirchnerismo las tiene prácticamente perdidas, pero, no vaya a ser cosa que, por nuestras divisiones, egos, peleas, rencores, vanidades, que este me dijo tal cosa, que el otro hizo no sé qué, perdamos estas elecciones. Porque después de eso, de nada nos va haber servido saber "quién la tenía más clara" por no decir otra cosa que sonaría media grosera.

Hay que entender por otra parte que el poder ejecutivo no se va a ganar con Macri sin Milei, con Espert sin Patricia Bullrich, con Cambiemos sin los Libertarios. Se tiene que tener muy claro que el Kirchnerismo se pueden estar sacando los ojos entre ellos, pero al momento de unirse para llegar al poder dejan todas sus diferencias de lado, se juntan y acá no ha pasado nada. Porque conocen muy bien que separados no ganarían jamás, entonces ya es hora que caigamos en la cuenta de este ejercicio político tan básico.

Es cierto que muchas veces es difícil perdonar o abuenarse con alguien, pero en esta ocasión hay que hacerlo de forma inequívoca, sin miran para los lados y actuar por el bien común. Una vez que logremos sacar a esta gente del poder, solo ahí, habrá espacio para pelear todo lo que se les cante, pero primero hay que ganar. Y separados eso no va a ocurrir.

Esto no es un tema de personas contra otras, se trata de algo mucho más profundo y delicado que es la diferencia de modelos o de dos argentinas. Los que hoy están peleados, tengo la más clara concepción de que quieren prácticamente la misma Argentina vs los que quieren una Argentina decadente, pobre y clientelista y para ese fin se llevan muy bien, créanme.

Es de esperar que la razón y el cálculo político se imponga y se pueda derrotar a este ya cuasi régimen, que, de seguir en el poder, se va a llevar puesta la institucionalidad, entre otras

Argentina, un lugar.